



# TAIFUN ASIEN SPENDENAUFTRUF



8. November 2013

Der verheerende **Taifun "Haiyan"** ist mit Windgeschwindigkeiten in Rekordhöhe und gewaltiger Zerstörungskraft über die **Philippinen** hereingebrochen. Rund 700.000 Menschen mussten ihre Häuser in Küstengebieten und anderen gefährdeten Regionen verlassen. 4,3 Millionen Menschen in 39 Provinzen sind direkt betroffen. Besonders stark betroffen sind unter anderem die Visayas-Inseln, jene Region, die erst im Oktober von einem heftigen Erdbeben erschüttert wurde. Alleine in der Provinz Leyte gehen die Behörden von 10.000 Toten aus. Einzelne Gebiete sind nach wie vor ohne Strom und Telekommunikationsmöglichkeiten und damit von der Außenwelt abgeschnitten.

Das Philippinische Rote Kreuz verteilt Nahrungsmittelpakete an Familien und unterstützt diese zusätzlich mit Decken, Matratzen und Hygienekits. Such- und Rettungsmannschaften sind im Einsatz.

## Liebe Schulgemeinschaft! Helft uns helfen mit eurer Spende!

Unterstützt mit eurem Beitrag direkt die Überlebenshilfe für betroffene Kinder auf den Philippinen!

Die internationale Rotkreuz-Hilfe sichert unter Beteiligung von Experten des Österreichischen Roten Kreuzes das Überleben der betroffenen Kinder und Jugendlichen, sowie aller betroffenen Personen in der Katastrophenregion:



- **Bereitstellung von Lebensmittelpaketen (€ 25/Familie)**
- Bereitstellung von Trinkwasser
- Hygienemaßnahmen zur Verhinderung von Seuchen (Latrinen, Schulungen ...)

### Wie könnt ihr helfen?

Bitte unterstützt die Hilfe des Jugendrotkreuzes mit eurer Spende!

**Spendengelder beim Klassensprecher  
bis 29.11.2013 abgeben**

Wir werden mit den Spendengeldern eure Hilfe direkt zu den bedürftigen Menschen vor Ort bringen. Das Rote Kreuz koordiniert sich international, um den konkreten Bedarf rasch und zielgenau am Ort der Katastrophe zu decken. **Sachspenden können** – nicht zuletzt aufgrund der enormen Distanz – **nicht auf die Philippinen gebracht werden.**

**Danke für die Hilfe!**